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令和元年11月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和元年11月26日(火) 午後３時～ 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

議案第38号 令和元年度滑川市一般会計補正予算（第３号） 

議案第39号 滑川市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営 

に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

議案第40号 滑川市子ども医療費助成に関する条例の一部を改正する条 

例の制定について 

  

日程第４ その他 

・成人式について 

・スポーツ振興審議会の開催結果について      

・元旦マラソンについて 

・子ども子育て会議の開催について 
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９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

 

 

 

 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

 

 

水野委員 

 

 

石原教育長

職務代理者 

 

大橋委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから11月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付してい

るが、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

前回会議で、水野委員からご質問のあった「木曜日の北日本新聞に県内の

美術館・博物館の催しが掲載されているが、滑川市博物館の情報が掲載され

ていない。滑川市博物館の情報を掲載するように働きかけはできないか。」

についてだが、北日本新聞に問合せしたところ、直接情報提供をすれば掲載

されることもあるとのことだったので、これからは北日本新聞に対して、博

物館の催し等について積極的に情報提供を行いたい。 

 

承知した。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

今回の教育委員視察を行った。つくば市立竹園西小学校は素晴らしい学校

だった。桐蔭学園は私立であり、公立と異なる点が多く、我々が知っている

教育と全然違うと感じた。先生がタブレットを使いこなしているとも思っ

た。 

       

桐蔭学園の国語の先生は、生徒の心をつかむエンターテイメント的な授業

をしていた。生徒も活発に意見を言っていた。 

 

つくば市のプログラム教育について年間学習計画などを参考にして滑川市

も活用すれば良いと思う。 

 

桐蔭学園のアクティブラーニングを見て、タブレットを使って、先生がス

クリーンにタイマーを映すなどの工夫が滑川市にも必要と感じた。まずは環

境整備と先生がICTに詳しくなるなどが必要だと思った。 

 

つくば市、桐蔭学園ともに話では聞いていたが、実際にみると大変参考に

なった。つくば市は教育センターがしっかり学校をサポートしていることが

分かった。 桐蔭のアクティブラーニングも難しいことではないと感じた。 
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伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

水野委員 

 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

石原教育長

職務代理者 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第38号 令和元年度滑川市一般会計補正予算（第３号）について説

明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

博物館の空調修繕についての予算が上がっているが、図書館の３階の空調

整備も考えていただきたい。 

 

博物館の空調修繕に加え、博物館の展示壁面をきれいにしていただけれ

ば。 

 

今後、検討していきたい。 

    

今回の予算とは関係ないが、西地区公民館の前にアルコールの缶や瓶が置

きっぱなしになっているので、西地区公民館として防犯カメラを設置する予

定である。他の地区公民館の防犯カメラの設置状況を知りたい。 

 

北加積地区公民館で防犯カメラが設置されている。 

 

北加積地区公民館では北加積地区安全なまちづくり推進センターが警察か

らのレンタルにより設置した。レンタル終了後に市の補助制度を活用し、買

い取った。 

 

議案第38号について意見はないか。 

 

（なし） 

 

次に、議案第39号について説明願う。 

 

（議案第40号 滑川市子ども医療費助成に関する条例の一部を改正する条例

の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

高校生までの医療費無料化にする目的は、子どもたちの郷土愛を育むこと

にあるのか。 

 

子ども第一主義の理念で、子どもとその親のために実施するものだが、郷

土愛を育むことにつながるものと考える。 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第40

号について承認することに異議はないか。 
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伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

大橋委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第40号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

（成人式について説明） 

 

菰原町内会は、小学校は田中小学校だが、地区は西加積地区になり、学校

区と地区が一致していない。このような町内会はほかにもある。成人式の写

真撮影について、地区ごとの撮影が基本となっているが、小学校区ごとにす

るなどの工夫が必要ではないか。 

 

希望者には別の地区での撮影も可能としているので、その点を参加者にわ

かりやすく伝えたい。 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

(スポーツ振興審議会の開催結果について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

(元旦マラソンについて説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

(子ども子育て会議の開催について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

提起されている訴訟の経過について、説明願う。 

 

（提起されている訴訟の経過について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

  最後に12月の行事予定をお願いする。 
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加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

（12月行事予定について説明） 

 

  何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を12月17日（火）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会11月定例会を閉会す

る。 

（午後５時00分終了） 

 

 

 

  

 


